



Número 31,098 Precio ejemplar \$4.00

MONTERREY, N.L., VIERNES 24 DE DICIEMBRE DE 1999

DIRECTOR GERENTE: J. GERARDO CANTU / DIRECTOR EDITOR: ROGELIO CANTU E.

**Deshoja
enjas la
margarita;
esta enero
decide**

1/Local

**Reinicia
Venezuela
reconstrucción**

8/Internacional

**Crucial semana
para definir
postemporada
de NFL**

7/Del deportivo

Cuerdan legisladores consensuar presupuesto

- Logran acuerdo Gobernación y líderes parlamentarios
- Votarán dictamen y discutirán las diferencias aparte
- Reiteran su disposición en aprobar gasto para el 2000
- Aclaran oposición mantienen su postura respecto al IPAB
- Descartan que solución sea resultado de las presiones

turias y esas serán reservadas para la votación del pleno.

El acuerdo fue anunciado por los secretarios de Gobernación, Diódoro Carrasco y de Hacienda, José Angel Gurría, así como por los coordinadores parlamentarios del PRI, Arturo Núñez; del PRD, Pablo Gómez; del PAN, Carlos Medina Plascencia; del PT, Ricardo Cantú, y del PVEM, Jorge Emilio González.

En su intervención, el coordinador del grupo parlamentario del PRI, Arturo Núñez Jiménez, destacó que este punto de consenso permitirá tener un dictamen único para el

próximo período extraordinario de sesiones en la Cámara de Diputados, que iniciará el 28 de diciembre.

Aclaró que las diferencias entre los grupos legislativos en torno a las reasignaciones presupuestales, reglas de operación del gasto y las asignaciones al Instituto de Protección al Ahorro Bancario (IPAB) se mantienen como posiciones de cada fracción para resolverse como reservas en el pleno.

Dijo que las propuestas en torno a las asignaciones presupuestales al IPAB es un asunto que deberá resolverse conforme a las disposiciones

constitucionales y a los ordenamientos legales establecidos.

Por ello, descartó que la vía de solución a este plinto del Presupuesto de Egresos de la Federación para el año 2000 sean las presiones que se han realizado para que un decreto pase por encima de una ley que fue aprobada por el Congreso de la Unión.

El diputado del PRI aclaró que el acuerdo alcanzado por los coordinadores parlamentarios y los representantes del Gobierno Federal deben ser ratificados por cada una de las fracciones legislativas, a fin

de llevar el procedimiento a la sesión cameral.

En términos generales, refirió que este acuerdo permite acercar las posiciones sobre temas cualitativos del Presupuesto de Egresos y separar los disensos, para que éstos sean resueltos en los procedimientos parlamentarios de reserva.

Al término de la conferencia de prensa, el coordinador del PRI, Arturo Núñez, informó que se conformó un grupo de trabajo técnico que sesionará el próximo lunes 27 de diciembre con el fin de acordar de manera consensuada el dictamen que se presentará al día siguiente.

Por su parte, el coordinador de la fracción panista, Carlos Medina Plascencia, resaltó que este acuerdo se inscribe en el diálogo plural que permite llegar a consensos y que ofrece lecturas al país en el sentido de que habrá presupuesto para el próximo año, el cual podría ser aprobado el mismo 28 de diciembre.

Sobre la postura de los legisladores del PAN en torno al IPAB, indicó que algunos partidos han planteado la necesidad de que exista cumplimiento del organismo sobre exigencias específicas, las que pueden ser resueltas en la medida de que cumpla el Gobierno Federal y lo que determine el pleno.

remete ahora cente Fox nta Zedillo

D.F./ASIC/LAJORNADA.

ciudad y la soberbia de Ernesto Zedillo representan un fértil obstáculo político para que los partidos logren el consenso y puedan aprobar un presupuesto que responda a las necesidades sociales del país, el candidato presidencial de la coalición PAN-Vicente Fox Quesada. "No es posible que sea logrando necio, que no acepte que la oposición prenda a nombre de la sociedad y haga propuestas más como la que está haciendo! ¡Eso es intolerable!"

Zedillo, pidió a los ciudadanos, empresarios e intelectuales no dejarse engañar por el discurso oficial, el proyecto presupuestal que impulsa la oposición es ni irresponsable ni chantajista, por el contrario es de mayor claridad rubros vitales para todos los mexicanos.

Quesada se reunió ayer con integrantes de la Cámara Nacional de Locutores y, de nueva cuenta, defendió la iniciativa de presupuesto de egresos presentado los partidos de oposición en la Cámara de Diputados, y que todavía tiene oportunidad de ser aprobado en el nuevo período extraordinario que inicia el próximo día 28. "El país no es de Zedillo, no es de 100 millones de mexicanos que tenemos que opinar y a que nuestras ideas sean incluidas en el proyecto de presupuesto. No se vale acusar a la oposición de irresponsable sólo porque no acepta a pie sus iniciativas ¡Eso es intolerancia! Zedillo pretende que se acaben los tiempos donde sólo los errores del presidente de la República tronan".

Los periodistas en la Cámara no están afectando la viabilidad económica del país -siguió el candidato de la



Vicente Fox Quesada

alianza verdiazul- porque su planteamiento, contra las mentiras que está diciendo Hacienda, "no implica ni aumentar el ingreso ni aumentar el déficit estimado para el año entrante".

"Todo esto es absolutamente falso; la única verdad es que las oposiciones están reasignando el gasto para beneficiar sectores como jubilados, pensionados y maestros; para el fortalecimiento de las universidades y para apoyar a estados y municipios. Esa no es ninguna irresponsabilidad".

Desabasto de gas provoca hasta motines

Corresponsales/LAJORNADA.

Un desabasto de gas provocó ayer un conato de violencia entre unas 150 habitantes de la localidad de Chihuahua, quienes obligaron a los trabajadores a reanudar el servicio hasta que llegaron las personas que esperaban sus depósitos.

El corte del producto, que afecta a varios estados del país, se debe a una falla técnica en la estación de rebombeo de Salt Flat

que conecta a Texas, Estados Unidos, con Ciudad Juárez, Chihuahua- a que Pemex dio mantenimiento a sus plantas y a un bloqueo en las carreteras de Salina Cruz, Oaxaca, explicó Petróleros Mexicanos (Pemex).

Marcos Ramírez, director general de Pemex, División Gas, aseguró que la empresa estatal alcanzó un acuerdo con los distribuidores del energético para que éste se reparta los próximos días 25 y 26 como

cualquier día de la semana en las entidades que habían carecido de él en días pasados como Oaxaca, Guerrero y Chiapas.

Ramírez indicó que "en estos momentos estamos importando gas por la vía marítima en la terminal de Pajaritos en virtud de que la tercera parte del gas licuado que se consume en México es tráfico de Estados Unidos y Argelia".

En Chihuahua, el gobernador Patricio

Martínez señaló que existe una emergencia energética al registrarse frío extremo en todo el Estado. Exigió a Pemex una solución urgente al desabasto que se manifiesta no sólo en la falta de Gas LP, sino de gasóleo, ambos energéticos básicos para los aparatos calefactores domésticos.

Martínez informó que el secretario de Energía, Luis Félez, confirmó que el abasto quedará normalizado hasta el fin de semana.

lo que implica que miles de personas corren el riesgo de pasar la Nochebuena sin gas.

Dio a conocer que inspectores del gobierno permanecerán en las plantas distribuidoras para evitar que se escamotee la venta de combustible a los consumidores y evitar nuevas situaciones como la ocurrida la noche del miércoles en la planta Z-Gas, localizada en la zona sur de la capital de Chihuahua, cuando los consumidores obligaron por la fuerza a los empleados a reanudar el servicio hasta surtir a todos los personas que esperaban llenar sus depósitos.

Tratará Iglesia de detectar narcolimosnas

Méjico, D.F./ASIC/LAJORNADA.

La Iglesia Católica elabora, junto con organismos de justicia nacionales, un código (instrumento) que permita detectar la donación de limosnas provenientes del narcotráfico.

Así lo dieron a conocer el canónigo de la Catedral Metropolitana, Rubén Ávila, y el representante de Pastoral Litúrgica de la Arquidiócesis de México, José Hernández, para quienes la institución no puede estar de acuerdo con

este tipo de obras, pues la caridad debe responder a un signo de buena voluntad y no sólo para "calmar conciencias".

De acuerdo con los representantes de la Iglesia, los religiosos deben tener cuidado y verificar el origen de las donaciones y obras que se hacen a la institución porque "si hay sospecha en esto no pueden inmiscuirse".

Fue en septiembre de 1997 cuando el padre José Raúl Soto Vázquez, profesor de la Universidad



La Iglesia rechazaría las limosnas de narcotraficantes.

Pontificia de México, exaltó en la Basílica de Guadalupe, a las personas "poco recomendables" que, sin dejar de ser traficantes de drogas, ayudan y dan limosnas "que ya quisieramos hacer".

Las obras de servicio social a que se refería entonces, fueron las hechas, según el prelado, por los narcotraficantes en algunas entidades. Especialmente, Rafael Caro Quintero y el extinto Amado Carrillo, quienes no obstante, agregó, "no por ello dejan de ser perecedores".

Al margen de la convocatoria para conocer sobre la celebración del Gran Jubileo del año 2000 que inicia mañana, Rubén Ávila indicó que el asunto de las narcolimosnas debe tratarse con base en todo un programa que busque detectar estos hechos aunque "una donación de esta naturaleza —por la cantidad misma que lleva— es fácil detectarla".

En este ámbito, José Hernández indicó que el credo católico "no puede estar de acuerdo con este tipo de obras porque las obras de caridad deben provenir de un cambio real, total y absoluto de las personas y no sólo para calmar conciencias porque no se trata de una caricatura. La Iglesia tiene que ser más cuidadosa y tiene la obligación de analizarlo porque si hay sospecha, en esto no puede inmiscuirse".